



Acto de apoyo detenidos en Tesalónica

Viernes 30 de ENERO, 2004

HORA: 20,30h.

PROYECCION DEL VÍDEO:

“PROTESTAS EN LA CUMBRE DE JEFES DE ESTADO DE LA Unión Europea EN TESALÓNICA, GRECIA”  
(El pasado 21 de junio, 03)

Carlos Martín Martínez, militante de la CNT de Aranjuez, Fernando Pérez (natural de Burgos) y otras cinco personas, son acusadas de graves delitos tras los disturbios del pasado 21 de junio del 2003 en Tesalónica. Su terrible delito: ser anarquistas y manifestarse en contra de la globalización económica. Tras una dramática huelga de hambre, hoy se encuentran en libertad condicional en espera de juicio, sin poder abandonar Grecia.

COLOQUIO:

CRIMINALIZACIÓN DE LOS “MOVIMIENTOS SOCIALES”

LUGAR: SALA DE JUNTAS del EDIFICIO DE “LA PASARELA” Paseo Segoñe Nº 6, 3ºp. Fraga (sede CNT)

ORGANIZA:

CNT FRAGA

@@

"Algunas cuestiones sobre el precio de la vivienda"

Charla de Jorge Bielsa

(Profesor de la Facultad de Economía)

Jueves 5 a las 19.00h.

Federación de Barrios de Zaragoza.

Calle San Vicente de Paúl nº 26

Asistimos a un continuo flujo de informes y artículos sobre el mercado de la vivienda que en los últimos meses ha alcanzado el grado de intoxicación mediática. A pesar del cuadro de confusión creado sobre este asunto por tantas explicaciones excesivamente simplificadas e interesadas; hay un hecho que destaca sobre todos los demás: los ciudadanos de ingresos medios o bajos no tienen acceso a una vivienda digna o, si finalmente lo tienen, es a costa de hipotecar (en promedio) más del 40% del salario de toda una vida laboral.

Ciertamente, la vivienda es un bien de primera necesidad por lo que no puede compararse a otros activos reales o financieros. Esta dimensión social escapa de los horizontes del análisis y de las preocupaciones de buena parte de los que se regocijan de "las buenas perspectivas de rentabilidad del mercado inmobiliario".

En esta charla se pretende realizar una brevísima y muy simplificada panorámica sobre los mecanismos y los agentes que están detrás del extraordinario encarecimiento de la vivienda que estamos sufriendo. La visión de conjunto muestra un complejo equilibrio de intereses cuya modificación no sólo es difícil sino peligrosa para los sistemas económico y financiero.

Organiza: Foro de Economía Real